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新緑の季節、皆様には
お健やかにお過ごしのこととお喜び申し上
げます。日ごろはお力添えを賜り、心より
御礼申し上げます。
さて、 2月25日から 3月29日までの 3月

議会では、当初予算を審査する予算特別委
員会の委員として、「枚方の一人ひとりを
笑顔にしたい！〜ひらかた万笑！〜」の思
いを込めた予算を求め続けました。
コロナ禍の終息が見えてこないことは残

念ですが、私としては元気いっぱい頑張り
ます。引き続きご支援を賜りますよう、お
願い申し上げます。

一人ひとりが笑顔のまちに暮らしたい！

活 ト動 ピ クッ ス

⃝中学生の 1人 1台タブレットに英語アプリを導入
一人ひとりの個別最適化した学びに期待！
⃝昨年度激減した図書館図書購入費
図書は市民の課題解決手段。人への予算を！
⃝通学路の安全対策の推進
子どもたちの交通安全は、みんなの悲願だ！

⃝まち美化の推進・路上喫煙の制限条例の推進
喫煙禁止区域、市域全体の歩きたばこ禁止の周知を！

⃝オンライン申請・手続きの推進
スマホでも分かりやすい申請画面の提供を！

⃝都市計画道路「牧野高槻線（淀川渡河橋）」整備
まずは、京都守口線の早期拡幅で渋滞緩和を！

3 月定例月議会 予算特別委員会（ 3 /15 ～25） 笑顔のまちへの予算へ！

今日も全力で！皆様とともに！

皆様の声をお聴かせ下さい皆様の声をお聴かせ下さい！！ みんなでパンサーズを応援みんなでパンサーズを応援！！
2 月16日 市政報告会

【パナソニック社内（オンライン）】
2 月13日 パンサーズ応援デー
【パナソニックアリーナ】
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枚方市では、市民会館跡地活用
や必要な交通基盤の具体化に向け
た検討を進めています。
現在、早期に市民会館跡地の有
効活用の具体化を図るため、「枚
方市駅周辺再整備④⑤街区のまち
づくりの考え方（骨子案）」など
を基に「サウンディング型市場調
査」を広く民間事業者からの提案
募集し、コンテンツの市場性、事
業の実現性などを整理・確認して
いる状況です。

昨年 7月 9日の私の質問に「12月を目途にコンテン
ツ案を示す」と答弁したにもかかわらず、今回の調査
でも、まだコンテンツ案を示すメドが立っていない状
況では議論の余地がなく、残念な状態が続いています。

中宮浄水場高度浄水施設付近から道路整備
状況を視察しました。歩道、自転車道、よう
壁、緑地帯など工事が進んでいる様子を確認。
甲斐田川を越える橋梁区間の考え方など今後
の工事の進め方の説明も受けました。

市長の言う「まち」の実現に近づ
いているのか？

④⑤街区の方向性の集約に向けた
調査なのか？
この市場調査により、今年 9 月を
目途に「④⑤街区の市有地を有
効活用したまちづくりの考え方

（案）」を示す。

今回の市場調査で「まち」の実現
性をより高めていく。20年、30年
先を見据え、実現に向けた決意を
強く持ち続けている。

どうなる？ 枚方市役所移転？ 市民会館大ホール跡の活用は？

都市計画道路 御殿山小倉線 整備状況を視察（ 3 月14日）

▲ ④⑤街区のまちづくりの考え方（骨子案）▲ 枚方市駅周辺再整備基本計画街区図

▶本会議での質疑（ 2 月25日）

■一日も早く枚方の未来の姿を示せ！

御殿山小倉線
整備事業は、
令和 4 、 5 年
度の 2 カ年で
整備を進める
予算が計上さ
れているが、
令和 4 年度の
工事の実施内容は？
南側（中宮浄水場高度浄水施設付近から）と北側（小倉町バス停
から）の 2 カ所、合わせて約620mの区間で道路整備に取り組む。
さらに、甲斐田川を越える区間の設計に取り組む。

■令和 6（2024）年 3月完成へ向け、再加速を！
▶予算特別委員会での質疑（ 3月23日）
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